

RESKRIM

Pimpin Taklimat Akhir Tahap II, Ini Permintaan Kapolda Lampung

Udin Komarudin - MESUJI.RESKRIM.ID

Nov 15, 2023 - 22:25



Kapolda Lampung Irjen Pol Helmy Santika

LAMPUNG - Kapolda Lampung Irjen Pol Helmy Santika dan Wakapolda Lampung Brigjen Pol Umar Effendi Hadir Memimpin Kegiatan Taklimat Akhir Audit Kinerja Itwasda Polda Lampung Tahap II TA. 2023, bertempat di Rupatama Polda Lampung. Rabu (15/11/2023).



Kegiatan ini dihadiri Para Pejabat Utama Polda Lampung dan Para Kapolres/Ta Jajaran Polda Lampung, acara berjalan tertib dan khikmat.

Dalam Taklimat Akhir Tahap II tahun 2023, pada aspek pelaksanaan dan pengendalian merupakan evaluasi guna pembenahan terhadap pelaksanaan tugas dan fungsi pada bidang manajemen operasional, sdm, logistik serta anggaran keuangan, yang diarahkan pada pelaksanaan program kegiatan yang dicapai serta realisasi penggunaan anggaran satker.



Kapolda Lampung Irjen Pol Helmy Santika menyampaikan permintaannya "Kerjasama yang telah dilaksanakan antara tim audit kinerja Itwasda Polda Lampung dengan auditi pada satker /satwil jajaran Polda Lampung merupakan wujud kegiatan organisasi melalui instrumen yang telah ditetapkan baik melalui peraturan, ketentuan, serta perundang-undangan negara guna tercapainya peningkatan pemantapan tugas pokok dalam pelayanan, pengayoman dan penegakan hukum bagi seluruh masyarakat khususnya di wilayah hukum Polda Lampung," ucapnya.

Lebih lanjut Kapolda Lampung menekankan kepada personel Itwasda bahwa saat pemeriksaan tidak hanya permasalahan yang ditemukan, namun juga keberhasilan dari masing-masing Satker. "Saya meminta kepada Auditor ketika melakukan pemeriksaan tidak hanya permasalahan yang menjadi temuan, namun juga keberhasilan anggota dapat menjadi salah satu item pemeriksaan, sehingga dapat memotivasi anggota untuk dapat terus berkarya dan berprestasi," jelas Jendral Bintang Dua tersebut.

Irjen Pol Helmy Santika mengatakan "Terima kasih atas pelaksanaan audit kinerja tahap II Ta. 2023 itwasda polda lampung yang telah terlaksanakan dengan baik, semoga melalui kegiatan ini dapat menjadi salah satu acuan dalam pembenahan organisasi Polri khususnya polda lampung sehingga tujuan organisasi dapat tercapai," lanjutnya.

Wakapolda Lampung Brigjen Pol Umar Effendi berpesan di akhir kegiatan "Saya berterimakasih atas keterbukaan dan kerjasama yang telah diberikan selama Tim Audit berada di Satker dan Satwil Jajaran Polda Lampung dan kepada Kasatker dan Kasatwil jajaran terimakasih atas data dan hasil yang dicapai semoga dengan hasil ini kita bisa memberikan yang terbaik kedepan nya untuk masyarakat" tutupnya. (Humas)